

2024

Boletín Informativo Primer Trimestre



Noticias

Inauguración del Centro de Formación Técnico Laboral y Cultural y Construcción de Aceras y Contenes en el casco urbano del municipio de Oviedo.



Enero 8, 2024

En un día histórico para Oviedo, el Alcalde Ramón Alberto Pérez Terrero lideró la apertura del Centro de Formación Técnico Laboral y Cultural, junto a la construcción de Aceras y Contenes en el Centro. Estas obras, licitadas nacionalmente mediante el portal transaccional bajo la referencia AMO-CCC-CP-2023-0001, son posibles gracias a los fondos de cohesión territorial asignados al Ayuntamiento Municipal de Oviedo, a través del Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo MEPyD, que fueron productos de la puntuación obtenida en el Sismap Municipal.

Con una asignación de 10 millones de pesos estas dos obras se destacaron como prioritarias para el desarrollo de Oviedo. Durante la ceremonia, se rindió un emotivo homenaje a Freddy Aníbal Terrero, reconociendo su valiosa contribución a la comunidad. La presencia distinguida de la diputada Edirda De Oleo, representante del FEDA, y representantes de la sociedad civil resaltaron la importancia de este magno evento que dejó muy alegre a los munícipes. El nuevo Centro de Formación Técnico Laboral y Cultural representa un hito en el acceso a la educación y el desarrollo de habilidades en la localidad. El alcalde destacó que este espacio no solo será un centro de aprendizaje, sino también un punto de encuentro cultural para la comunidad.

El INAP galardona con una exaltación al Ayuntamiento Municipal de Oviedo



Febrero 7, 2024

El Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) exalta al Ayuntamiento Municipal de Oviedo por el alto ránking obtenido en el Indicador 1.05 del Plan Anual de Capacitación Formalizado y en Marcha del Sistema de Monitoreo de Administración Pública (SISMAP Municipal) y por

las buenas prácticas para el fomento de competencias en sus servidores. El alcalde Ramon Pérez Terrero recibió el certificado de exaltación, entregado por la subdirectora del INAP Licda. Sonia López, quien ponderó el manejo de los recursos públicos que realizaron los alcaldes de Oviedo y Barahona, y de igual manera, felicitó al personal de apoyo de ambos Ayuntamientos.

27 de Febrero, Día de la Independencia Nacional Dominicana



Febrero 27, 2024

El 27 de febrero de 1844 marca un hito significativo en la historia de la República Dominicana, ya que representa el día de su independencia. En este momento trascendental,

el pueblo dominicano proclamó su separación de la República de

Haití, poniendo fin a una unión que había durado 22 años. Liderados por Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Matías Ramón Mella, valientes patriotas dominicanos se levantaron contra el dominio haitiano, luchando por la autonomía y el derecho a forjar su propio destino como nación independiente. El sacrificio y la determinación de estos héroes nacionales dejaron un legado imborrable que se celebra cada año en el Día de la Independencia, recordando la valentía de aquellos que contribuyeron a la gestación de la identidad y la soberanía de la República Dominicana.

Feliz día de la Independencia Nacional Dominicana!!!

*Ayuntamiento Municipal de Oviedo Declara el 1ro de abril **NO LABORABLE***



Marzo 31, 2024

*La Alcaldía Municipal de Oviedo se complace en anunciar que, en motivo de la elevación de categoría de nuestra localidad a Municipio, el día 1ro de abril se declara **DÍA NO LABORABLE**.*

Es un momento de regocijo y celebración para toda la comunidad de Oviedo. Invitamos a todos los ciudadanos a disfrutar responsablemente de este día, en reconocimiento a nuestros logros y en armonía con nuestros valores.

¡Que viva Oviedo, municipio en constante crecimiento y desarrollo!

Atentamente,

*Ramón Alberto Pérez Terrero
Alcalde Municipal de Oviedo*